
令和６年２月２２日 

 

「学校保健委員会」 

新型コロナウイルス感染症の流行に伴い、紙面開催が続いていた学校保健委員

会を、学校医、学校薬剤師、保護者、教員の参加を得て、約４年ぶりに開催する

ことができました。 

学校からは、養護教諭から保健に関すること、栄養士から給食や食育に関する

こと、体育主任から体育活動に関することについてお伝えしました。 

 

 

 

学校医・学校薬剤師の先生方からは、健康に過ごしていくためにはどうすると

よいか、それぞれの専門分野からのご助言をいただきました。 

また、質疑応答の時間では、子供のことはもちろんですが、自分自身の悩みに

ついて質問が出る場面もありました。先生方から一つ一つ丁寧にご回答をいただ

き、とてもよい機会となりました。 

 

 

詳しい会の様子や、校医の先生方のご助言等については、３月発行の「ほけん

だより３月号」に掲載する予定です。ぜひご覧ください。 

来年度も開催しますので、ぜひご参加ください。 


